

Ausbildung zum*zur Fachinformatiker*in Systemintegration

Du legst Wert auf eine qualifizierte Ausbildung, die Du eigenverantwortlich und aktiv mitgestalten kannst? Du bist motiviert, verantwortungsbewusst und an einem vielseitigen Beruf interessiert? Dann bewirb Dich für die Ausbildung zum*zur Fachinformatiker*in Systemintegration und trage als Teil des eggersmann Teams dazu bei, hochwertige und individuelle Küchen für unsere weltweiten Kunden herzustellen.

Aufgaben und Inhalte

- Planung, Aufbau, Installation, Vernetzung und Inbetriebnahme von IT-Systemen
- Betreiben und Verwalten von IT-Systemen inkl. regelmäßiger Back-ups, Wartung und Pflege sowie die Anpassung an verändert Anforderungen
- Beratung bei Auswahl und Einsatz von Hard- und Softwarekomponenten
- Dokumentation und Erstellung von technischen Berichten
- Einweisung und Schulung für Benutzer durchführen

Ausbildungsstart: August 2025

Ausbildungszeit: 3 Jahre

Berufsschule: Teilzeitunterricht

Abschluss: Fachinformatiker*in Systemintegration

Das solltest Du mitbringen

- Interesse an der IT und am Ausbildungsberuf
- Lust auf die Entwicklung und Umsetzung verschiedenster Projekte
- Analytisches Denken und Problemlösungsfähigkeiten
- Teamfähigkeit, Sorgfalt und Verantwortungsbewusstsein
- Englischkenntnisse

Unser Angebot

- Dich erwartet eine praxisorientierte Ausbildung in unserem Team, in der Du alle berufsrelevanten Fertigkeiten erlernst
- Die theoretischen Ausbildungsinhalte werden durch interne und externe Schulungen vertieft
- Ein freundliches Arbeitsumfeld in einem international erfolgreichen, inhabergeführten Unternehmen
- Regelmäßige Feedbackgespräche, um deine persönliche und fachliche Entwicklung zu unterstützen

Haben wir Dein Interesse geweckt? Dann sende Deine Bewerbung für den Ausbildungsstart August 2025 an:

bewerbung@eggersmann.com

oder an:

eggersmann küchen GmbH & Co. KG
Herforder Str. 196
D-32120 Hiddenhausen

eggersmann – sophisticated since 1908

Küche neu zu erfinden ist für uns ein ständiger Prozess. Bei eggersmann sind wir angetrieben von der Leidenschaft, außergewöhnliche Konzepte und Materialien in die Küche zu bringen, immer mit dem Anspruch, individuelle Lösungen zu schaffen und Menschen weltweit zu begeistern. Die Designphilosophie von eggersmann basiert auf einer hohen Produktkompetenz und Planungsvariabilität.

eggersmann ist in mehr als 40 Ländern weltweit präsent. Unsere Küchen werden über ein internationales Händlernetzwerk aus exklusiven Küchenstudios und hochwertigem Einrichtungsfachhandel vertrieben. Mit 120 Mitarbeitern produzieren wir ausschließlich am Unternehmensstandort Hiddenhausen in der Möbelregion Ostwestfalen. eggersmann ist die älteste deutsche Küchenmarke in Familienbesitz.

eggersmann.com